



Medienmitteilung

Genf, 6. August 2015

Givaudan gibt Veränderungen in der Geschäftsleitung bekannt

Givaudan, der weltweite Marktführer der Riechstoff- und Aromenindustrie, hat heute Veränderungen in seiner Geschäftsleitung bekannt gegeben. Simon Halle-Smith, derzeit Leiter Human Resources der Division Riechstoffe, wird zum Mitglied der Geschäftsleitung mit Verantwortung für Global Human Resources ernannt. Joe Fabbri bleibt als Mitglied der Geschäftsleitung weiterhin für die Bereiche Umwelt, Gesundheit und Sicherheit sowie Nachhaltigkeit verantwortlich. Darüber hinaus wird er strategische Projekte leiten, deren Fokus ganz auf der Erbringung herausragender Leistungen in jedem einzelnen Schritt der Wertschöpfungskette liegt. Diese Änderungen gelten mit sofortiger Wirkung.

Gilles Andrier, CEO von Givaudan, sagte: "Die Tatsache, dass wir in der Geschäftsleitung eine dedizierte Position für Human Resources schaffen, widerspiegelt das Engagement für unsere Mitarbeitenden, die der Schlüssel zu unserem Erfolg sind." Weiter fügte er hinzu: "Wir sind uns auch bewusst, dass Kunden und viele andere Anspruchsgruppen immer höhere Erwartungen an die Unternehmen stellen, wenn es um die Wahrnehmung ihrer Verantwortung in den Bereichen Nachhaltigkeit sowie Umwelt, Gesundheit und Sicherheit geht."

Simon Halle-Smith wurde 1966 geboren und ist britischer Staatsangehöriger. Er wechselte 2007 als Leiter Human Resources für Europa von Quest zu Givaudan und wurde 2009 zum Leiter Human Resources der Division Riechstoffe ernannt. Vor seiner Zeit bei Quest arbeitete Simon Halle-Smith in der Pharmabranche, wo er umfangreiche Erfahrung in den Bereichen Human Resources sowie im Vertrieb und in der Projektleitung sammelte. Als Leiter Global Human Resources und Mitglied der Geschäftsleitung von Givaudan wird er sich darauf konzentrieren, die Attraktivität des Unternehmens als bevorzugter Arbeitgeber weiter zu steigern und sicherzustellen, dass wir unternehmensweite Personalbedürfnisse befriedigen, insbesondere in den Wachstumsmärkten.

Joe Fabbri wurde 1958 geboren und ist kanadischer Staatsangehöriger. Er wurde 2008 als Leiter Global Human Resources und des Givaudan Nachhaltigkeitsprogramms in die Geschäftsleitung berufen. Seit 2010 ist er auch für Umwelt, Gesundheit und Sicherheit zuständig. Er begann seine Laufbahn bei Givaudan im Jahr 1989, wo er unterschiedliche Positionen mit zunehmender Verantwortung im operativen Bereich innehatte, bevor er 2007 für die Integration von Quest verantwortlich war.



Genf, 6. August 2015

Über Givaudan

Givaudan ist weltweiter Marktführer in der Erschaffung von Aromen und Riechstoffen. In enger Zusammenarbeit mit Partnern in den Sektoren Lebensmittel, Getränke, Konsumgüter und Riechstoffe entwickelt Givaudan Geschmäcke und Düfte, die Verbraucher in aller Welt begeistern. Da sich Givaudan leidenschaftlich dafür engagiert, die Vorlieben der Verbraucher zu verstehen, und sich unablässig um Innovationen bemüht, ist das Unternehmen führend in der Erschaffung von Aromen und Riechstoffen, die "Ihre Sinne verwöhnen". 2014 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 4.4 Milliarden. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und ist an über 80 Standorten vertreten. Es beschäftigt weltweit über 9'500 Mitarbeitende. Givaudan lädt Sie dazu ein, auf www.givaudan.com mehr zu erfahren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Peter Wullschleger, Media and Investor Relations

T +41 22 780 9093

E peter_b.wullschleger@givaudan.com